

*Desde arriba Diego sonr e:
Argentina vence y sigue viva en
Qatar*



Por Orlando González Cruz.

La Habana, 26 nov (RHC) La selección de Argentina venció dos goles por cero a su similar de México y sigue viva en el mundial de fútbol que tiene por sede a Qatar.

La albiceleste estaba prácticamente obligada a ganar, luego de su fracaso en el debut ante el sorprendente Arabia Saudita (2-1). Con el impulso espiritual que representaba jugar pocas horas después de cumplirse un nuevo aniversario de la partida física de Diego Armando Maradona, quien con su zurda prodigiosa lideró el último título mundial de los sudamericanos en 1986, coincidentemente en la casa de sus rivales de turno, los de celeste y blanco salieron a buscar la victoria desde los compases

iniciales.

Precisamente, su heredero de número, pierna y genialidad, Lionel Messi, abriría el marcador ('64), luego de un pase preciso de Ángel Di María, definido por el estelar diez, con disparo desde fuera del área cruzando a Guillermo el "Memo" Ochoa, que nada pudo hacer para evitar la anotación.

En la primera mitad, los Aztecas apostaron por una defensa férrea (salieron a la cancha sin nueve), que logró su objetivo de dejar en cero su arco en los primeros 45 minutos, pero que no contaba con pólvora arriba para incomodar sobremanera la meta de Emiliano "el Dibu" Martínez. Por su parte, los argentinos seguían intentando el ansiado gol que les mantuviera a flote en tierras qataríes.

Los hijos de la tierra del tango dejaron sin música a los creadores del mariachi con la referida diana de Messi en el complementario, y luego propinaron el tiro de gracia con un gol de excelente factura de Enzo Fernández ('87).

Ahora los argentinos dependen de sí mismos de cara a la última fecha de la fase de grupos, una victoria ante Polonia les aseguraría el pase a octavos. Mientras, los mexicanos todavía conservan posibilidades matemáticas, pues una victoria holgada ante los sauditas en el cierre podría certificar su boleto a la siguiente instancia.

En otros desafíos de la fecha, Australia venció a Túnez 1-0 con diana de Mitchell Duke ('23). Ahora los de la isla continente ocupan momentáneamente la segunda plaza de su llave, la cual dominan los actuales campeones mundiales de Francia con seis unidades, gracias a su triunfo de hoy sobre Dinamarca con doblete del estelar Kylian Mbappé ('61 y '86). El descuento de los nórdicos fue a la cuenta de Andreas Christensen ('68).

Por otra parte, Polonia dispuso de Arabia Saudita y se encaramó en la cima de su grupo, con dianas de Piotr Zielinski ('39) y Robert Lewandowski ('82); esta última anotación constituye la primera diana de la estrella polaca en mundiales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/306189-desde-arriba-diego-sonrie-argentina-vence-y-sigue-viva-en-qatar>



Radio Habana Cuba